

Fecha: 07-05-2025
 Medio: El Mercurio de Calama
 Supl.: El Mercurio de Calama
 Tipo: Noticia general
 Título: Pakistán califica de "acto de guerra flagrante y no provocado" bombardeo de India con 2 muertos

Pág.: 11
 Cm2: 513,0
 VPE: \$ 571.463

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Pakistán califica de 'acto de guerra flagrante y no provocado' bombardeo de India con 2 muertos

CONFLICTO. Nueva Delhi, por su parte, acusó a Islamabad de violar el acuerdo de alto al fuego en la región de Cachemira con disparos de artillería.

Efe

India acusó anoche a Pakistán de violar el acuerdo de alto al fuego en la frontera de facto en la región de Cachemira con disparos de artillería, instantes después de que anunciara haber bombardeado campamentos terroristas en Pakistán, lo que poco antes fue calificado por Islamabad como "un acto de guerra flagrante y no provocado".

"Pakistán viola nuevamente el Acuerdo de Alto el Fuego al disparar artillería en Bhimber Gali, en la zona de Poonch-Rajauri. El Ejército Indio está respondiendo de manera apropiada y calibrada", informó en la red social X el Ejército de India.

Este mensaje fue publicado minutos después de que el Ejército indio confirmara haber llevado a cabo un ataque de precisión contra campamentos terroristas en Pakistán y en la Cachemira controlada por Pakistán, desde donde denunció que se habían preparado ataques terroristas contra el país.

Islamabad denuncia que, sin embargo, los bombardeos de la fuerza aérea india afectaron a zonas habitadas por civiles.

El ministro de Información de la Cachemira controlada por Pakistán, Muhammad Mazhar Saeed Shah, denunció la muerte de al menos dos personas en los ataques que afectaron a su región.

Un funcionario de seguridad dijo a Efe que, además de en la Cachemira paquistaní, los ataques de la fuerza aérea india también tuvieron como objeti-



EL EJÉRCITO PAKISTÁNÍ EN UNA DE LAS ÁREAS QUE HABRÍAN SIDO BOMBARDEADAS CON MISILES POR INDIA.

vo localidades en la provincia oriental de Punjab, limítrofe con la India.

Pakistán advirtió que se guarda el derecho a dar una respuesta adecuada al ataque.

"OPERACIÓN SINDOOR"

La llamada Operación Sindoor, incluyó ataques de precisión contra nueve lugares en Pakistán donde, según un comunicado del Ministerio de Defensa de la India, se planearon ataques terroristas en la India.

No obstante, la India dijo en un comunicado emitido por el Ministerio de Defensa que el bombardeo había omitido insta-

laciones militares paquistaníes.

Esta es la respuesta de India al ataque terrorista en la Cachemira controlada por la India del pasado 22 de abril, en el que murieron 26 personas, y del que Nueva Delhi responsabiliza a Pakistán.

El ataque dio paso a una escalada de tensión entre ambas potencias nucleares que incluyó varias medidas diplomáticas, como la expulsión de diplomáticos, la revocación de visados o el cierre de la frontera terrestre.

India indicó desde el principio que tomaría represalias por el ataque, mientras que Pakistán aseguró que no comenza-

ría un conflicto, pero que en caso de ser atacada, estaba preparada para responder.

Ambos países ya se vieron sumidos en un enfrentamiento similar en 2019, tras otro atentado en la Cachemira india que saldó con la muerte de 40 paramilitares indios.

Entonces, India bombardeó supuestas bases insurgentes en Pakistán, a lo que Islamabad respondió bombardeando zonas aisladas en la India, lo que culminó la escalada de tensiones.

India anunció además para hoy simulacros de defensa para preparar un posible ataque

hostil en varios estados.

PAKISTÁN ADVIERTE

"En un acto de guerra flagrante y no provocado, la Fuerza Aérea de la India, permaneciendo dentro del espacio aéreo indio, ha violado la soberanía de Pakistán utilizando armas de distanciamiento social, atacando a la población civil", informó en un comunicado el Ministerio de Exteriores de Pakistán pocas horas antes.

Los ataques se produjeron, según el comunicado, "a través de la frontera internacional en Muridke y Bahawalpur, y a través de la Línea de Control en

Trump: "Que se resuelva pronto"

● El presidente estadounidense, Donald Trump, deseó anoche que el conflicto entre la India y Pakistán acabe "muy pronto". "Es una pena. (...) Supongo que la gente sabía que algo iba a pasar, basándose en un poco del pasado. Llevan mucho tiempo luchando. Llevan muchas décadas y siglos luchando, de hecho. Solo espero que termine muy pronto", dijo en un acto en la Casa Blanca. El líder republicano señaló que se acababa de enterar de la ofensiva poco antes de que comenzara ese evento.

Kotli y Muzaffarabad, Azad Jammu y Cachemira" y causó "la muerte de civiles".

En este sentido, el ministerio condenó "la cobardía acción de India", que calificó como una flagrante violación de la Carta de Naciones Unidas y del derecho internacional, y se reservó el derecho a responder de forma adecuada "en el momento y lugar que considere oportuno".

"La imprudente acción de India ha acercado a los dos Estados con armas nucleares a un conflicto de grandes proporciones", agregó, recordando que tanto Nueva Delhi como Islamabad poseen arsenal nuclear.

El primer ministro paquistaní, Shehbaz Sharif, convocó para hoy una reunión del Comité de Seguridad Nacional en la que evaluarán posibles respuestas a la acción militar. ☉